

Novel Matahari bersinar di atas sungai Sanggan : sebuah analisis fiksi komunis

Nurni Wahyu Wuryandari, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20157464&lokasi=lokal>

Abstrak

Taiyang Zhao zai Sanggan He shang atau Matahari, bersinar di atas Sungai Sanggan (disingkat: Matahari) adalah novel terbesar yang dihasilkan Ding Ling, penulis wanita terkemuka di Republik Rakyat Cina (RRC). Novel itu mulai ditulis pada bulan September tahun 1946 di Fuping (propinsi Hebei), setelah Ding Ling ikut serta dalam tim kerja land reform pada bulan Juli 1946 di Huailai (propinsi Chahaer).¹ Berdasarkan pengalamannya itulah tema cerita yang ditampilkan dalam novel Matahari adalah land reform.² Gagasan tentang latar cerita, yaitu desa Nuanshui yang terletak di daerah tepian Sungai Sanggan (propinsi Hebei), baru muncul ketika Ding Ling menerima berita yang sangat mengesankan dari daerah tersebut. Hal itu dinyatakan pada bagian pendahuluan novel: Pada waktu menulis, saya menerima beberapa bahan materi dari tim pernבל tanah di tepian Sungai Sanggan. Sungguh merupakan materi, yang sangat menyentuh (Ding, 1949 :1). Pada tahun 1948, novel Ding Ling yang cukup panjang itu selesai ditulis. Berkat kemampuan Ding Ling menyajikan cerita, pada tahun 1951 karyanya tersebut berhasil memenangkan Penghargaan Stalin di bidang kesusastraan. Tidak lama setelah Ding Ling menerima Penghargaan Stalin, pada tahun 1957 novel Matahari dinyatakan sebagai satu karya yang terlarang. Sebagai suatu karya yang pernah mendapat Penghargaan Stalin (1951), kemudian dilarang (1957) dan akhirnya diperbolehkan beredar kembali (1979), novel Matahari adalah suatu karya yang cukup menarik untuk diketengahkan sebagai topik skripsi. Hal-hal yang melatar belakangi pengambilan novel tersebut sebagai topik skripsi adalah sebagai berikut: Matahari merupakan novel besar yang telah berhasil memenangkan Penghargaan Stalin. Belum pernah ada mahasiswa seksi Cina yang membahas novel Matahari.. Menariknya jumlah tokoh yang ditampilkan oleh Ding Ling dalam novel tersebut. Matahari, memperkenalkan lima puluh satu tokoh dalam 58 bab. Hal itu benar-benar merupakan pengalaman baru bagi penulis dalam membaca sebuah novel, sebab belum pernah penulis baca sebelumnya sebuah karya dengan jumlah tokoh begitu banyak. Untuk membedakan satu nama tokoh dengan tokoh lainnya dituntut suatu ketelitian tersendiri. Berdasarkan alasan-alasan di atas, hendak dicoba memberikan suatu analisis terhadap novel tersebut sebatas kemampuan yang ada.